



## Armada despliega operativo por derrame de hidrocarburos en Canal Goñi

La Gobernación Marítima de Aysén informa que, durante este viernes, se desplegó un operativo multidimensional tras la recepción de antecedentes que daban cuenta de un derrame de hidrocarburos por parte de la M/N Cecilia, en el área del Canal Goñi.

La alerta fue recibida por la Autoridad Marítima, durante la mañana a través del capitán de la embarcación, quien señaló que, durante la noche del día 31 de julio, aproximadamente a las 23:30 horas, mientras se efectuaba el trasvase de combustible entre los estanques propios de la nave, se habría generado un posible rebalse.

La Autoridad Marítima dispuso las prime-



ras acciones ordenando el zarpe de dos unidades marítimas al área, con material de contención y recuperación de derrames de hidro-

carburo consistente de barreras y paños absorbentes, además de personal especialista de la Gobernación Marítima de Aysén.

La Autoridad Marítima ha activado los protocolos correspondientes para este tipo de emergencias, iniciando la investigación que permita establecer el origen, la cantidad y las circunstancias del derrame.

Actualmente, las unidades marítimas LSR-4425 y LPM-4411, junto a personal especialista de la Gobernación Marítima de Aysén, Capitania de Puerto de Puerto Chacabuco y Capitania de Puerto de Puerto Aguirre, se encuentran en el área verificando la magnitud de la emergencia.